

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

5

Personas afectadas sufrieron crisis nerviosas a causa del estruendo.



FOTO: ESPECIAL

Fueron trasladados a un hospital para su atención médica

EN TLÁHUAC

EXPLOSIÓN DEJA DOS ABUELITOS QUEMADOS



El siniestro se originó cuando las víctimas se encontraban cocinando caramelo para preparar flanes

NEGLIGENCIA



Una fuga de gas por mala instalación habría provocado el flamazo repentino.

GUILLERMO CORTÉS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un total de siete personas resultaron afectadas por una explosión registrada en la colonia Barrio San Mateo, dentro de un domicilio de la alcaldía Tláhuac. Entre los afectados se encuentran dos adultos mayores que sufrieron quemaduras graves y fueron internados en el Hospital de Traumatología del Sur, mientras que otras cinco presenta-

ron crisis nerviosa.

El incidente ocurrió a causa de un flamazo repentino en la cocina de una casa en la Cerrada D, casi en el cruce con la avenida Miguel Hidalgo.

Según testimonio de los habitantes del inmueble, cuentan que cocinaban caramelos, pero una fuga de gas provocó un estallido tan fuerte que alertó a los vecinos que salieron a ver el siniestro.

Tras salir de inmediato de sus viviendas y solicitar apoyo de los servicios de emergencia, los elementos del Heroico

Cuerpo de Bomberos llegaron rápidamente y controlaron las llamas que alcanzaron los muebles de la cocina.

Por su parte personal de Protección Civil revisó la estructura del inmueble y descartó daños mayores, además que señalaron que la causa habría sido una mala instalación en las tuberías de gas, que provocó una fuga y desencadenó un fuerte flamazo en un instante.

Los dos adultos mayores con quemaduras, quedaron internados para recibir atención médica avanzada por su condición grave, mientras que los otros cinco afectados fueron estabilizados y no requirieron hospitalización.

EMBISTE UNA AMBULANCIA 2 AUTOS Y 1 MOTO

● Una unidad del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) chocó contra dos vehículos y un motociclista en la calle 18 de Marzo, colonia Loma La Palma, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Pese a lo aparatoso del accidente no se reportaron personas lesionadas.



CRIMEN EN LA GAM

Ejecutan a hombre mientras reparaba auto

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Un hombre fue ejecutado a balazos mientras reparaba un automóvil en calles de la colonia San Juan de Aragón Primera Sección, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Los mortales acontecimientos ocurrieron al exterior de un domicilio ubicado en la Avenida 563 y Avenida 506, donde el hoy occiso, de aproximadamente 48 años de edad,

realizaba trabajos a un vehículo particular, cuando llegó otro sujeto de sudadera negra y le disparó en repetidas ocasiones.

Según testigos, el responsable escapó corriendo del lugar y se subió a una motocicleta de color negro con blanco en la que lo esperaba un cómplice.

Al lugar arribaron patrullas de la SSC, cuyos tripulantes solicitaron el apoyo de unidad médica MX-147 del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM). El personal médico realizó la valoración



FOTO ESPECIAL

Al parecer se trató de un ajuste de cuentas

DISPAROS



Ses impactos de bala acabaron con la vida del infortunado sujeto.

de paciente y determinó que ya no contaba con signos vitales debido a que recibió 6 impactos de bala en el cuerpo.

De los hechos dio fe el agente del Ministerio Público de la Coordinación Territorial, quien envió a personal de Servicios Periciales para el procesamiento del lugar e inició la carpeta de investigación correspondiente.

LLANTAS PA'RRIBA

ANDREA AHEDO

CDMX.- Una combi de pasajeros volcó en la Avenida Insurgentes Norte, en la Colonia Ampliación Gabriel Hernández, en Gustavo A. Madero.

Reportes preliminares señalan que al menos 15 personas sufrieron heridas leves. Los pasajeros salieron de la unidad gracias al apoyo de automovilistas y testigos.

En un video publicado en Facebook se evidencia cuando los usuarios son apoyados mientras una persona intenta romper uno de los cristales para agilizar las maniobras.

El accidente ocurrió a las 21:30 horas, con dirección a Pachuca, la unidad se dirigía Real del Valle, en el Edomex.

Bomberos, policías y paramédicos acudieron al lugar para apoyar con las labores de rescate.



EN V. CARRANZA Y TLALPAN

La noche se lleva las vidas de dos indigentes

YARA SILVA

Por la noche, dos hombres sin hogar murieron en diferentes sitios de la ciudad. Uno de ellos fue hallado en un parque de Venustiano Carranza, mientras que el segundo en Tlalpan.

El lunes por la noche, habitantes de la colonia 7 de Julio que atravesaban el parque Miguel Ramos Arizpe notaron que entre los arbustos estaba un hombre casi desnudo.

Su cuerpo en extrema delgadez llamó la atención de las personas que, al intentar ayudar al hombre, se percataron de que no respondía.

Por eso pidieron ayuda de policías y paramédicos, quienes llegaron al parque ubicado en la avenida Eduardo Molina sólo para confirmar que el hombre estaba muerto.

En el lugar, nadie se acercó a identificar al indigente.

ENTRE PLANTAS. El segundo caso ocurrió en la colonia Villa Coapa, en donde policías bancarios encontraron a un indigente que yacía en las inmediaciones de una unidad habitacional.

El sujeto estaba en una jardinera de la avenida de la Hacienda y no respondía a quienes intentaron retirarlo del lugar. Por eso, los paramédicos llegaron al sitio y confirmaron que el hombre había muerto.

En ambos casos, se desconoce la edad de los fallecidos, pero se cree que ambos tenían unos 50 años. Ninguno presentaba huellas de violencia.

EL DATO

OLVIDADOS

Según la organización "El Caracol", la CDMX es la entidad con más muertes de personas en situación de calle, tan sólo en 2023, 158 perdieron la vida por diversas causas en la capital. En esta lista le siguió Puebla con 89, Veracruz con 72, y Jalisco y Oaxaca con 54 cada una.

ESPECIAL





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC